



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich III

15.12.2015

Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten am 03.12.2015

**TOP: 8.3
mündliche Anfrage von Frau Bohm-Eisenbrandt zum Energiebericht 2015**

Fragestellung:

Wie ist der Abarbeitungsstand für den Energiebericht 2015?

Antwort der Verwaltung:

Der Energiebericht wird regelmäßig fortgeschrieben. Im Abstand von zwei Jahren soll er dem Stadtrat vorgelegt werden. Im Oktober 2013 hat der Stadtrat die Fortschreibung des Energieberichts in der Fassung 2013 zur Kenntnis genommen.

Die aktuelle Fortschreibung des Energieberichts beinhaltet die Entwicklung der Verbräuche städtischer Nutzerinnen und Nutzer, der Energiekosten in städtischen Nutzungseinheiten und weiterer energetisch relevanter Daten des städtischen Eigenverbrauchs seit 2013.

Die energetischen Maßnahmen sind ebenso Gegenstand der aktuellen Fortschreibung des Berichts. In diesem Zusammenhang werden die Ergebnisse und Auswirkungen der Vorhaben zur Reduzierung des Energieverbrauchs detailliert und umfangreich dargestellt. Außerdem werden weitere Maßnahmen zur Reduzierung der Verbräuche und der Energiekosten identifiziert, vorgeschlagen und erläutert.

Der Energiebericht 2015 befindet sich gegenwärtig in der internen Abstimmung der Verwaltung und wird danach dem Stadtrat vorgestellt werden.

Dr. Judith Marquardt
Beigeordnete für Kultur und Sport